



Interroll Gruppe baut internationale Kommunikation aus Erwin Teichmann neuer Head of Communications and Investor Relations

Sant'Antonino, Schweiz, 10. Februar 2016. Die internationale Interroll Gruppe wird ihre externe und interne Kommunikation weltweit weiter ausbauen und enger miteinander verzahnen. Dafür hat das Unternehmen die Position eines Head of Communications and Investor Relations geschaffen und seit dem 1. Februar 2016 mit Erwin Teichmann besetzt. Zu seinen Aufgaben zählen die externe Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, die interne Kommunikation, Investor Relations sowie die Weiterentwicklung der Online- und Social Media-Kommunikation. Mit der Neuausrichtung der Position und der Berufung von Erwin Teichmann trägt die Interroll Gruppe der besonderen Bedeutung der Globalisierung sowie dem starken Wachstumskurs des Unternehmens Rechnung.

Erwin Teichmann ist 51 Jahre alt und deutscher Staatsbürger. Vor seinem Eintritt in die Interroll AG war er drei Jahre lang Inhaber der Kommunikationsberatung etcom in Weinheim/Bergstraße (Deutschland). Darüber hinaus verfügt er über langjährige Fach- und Führungserfahrung in der Unternehmenskommunikation internationaler Technologieunternehmen wie THALES, ABB und der früheren VAW aluminium. „Die Aufgabe, ein ambitioniertes, international ausgerichtetes Unternehmen wie die Interroll Gruppe dabei zu unterstützen, ihre Kommunikation mit allen Stakeholdern weiter zu entwickeln, seine Reputation weltweit zu stärken und in einem dynamischen Markt profitabel und nachhaltig zu wachsen, reizt mich sehr“, sagt Erwin Teichmann, der seine Aufgaben vom Hauptsitz des Unternehmens in Sant' Antonino im Schweizer Tessin aus wahrnehmen wird.

In seinen Zuständigkeiten berichtet der neue Kommunikationsleiter an Jens Karolyi, Mitglied der Konzernleitung und zuständig für Marketing und Corporate Culture, sowie an Paul Zumbühl, Vorstandsvorsitzender der internationalen Interroll Gruppe. Erwin Teichmann folgt auf Petra Müller, die das Unternehmen im vergangenen Jahr verlassen hatte.

Kontakt:

Erwin Teichmann
Interroll (Schweiz) AG
Head of Communications and Investor Relations
Via Gorelle 3 | 6592 Sant'Antonino | Switzerland
+41 91 850 25 21
media@interroll.com
www.interroll.com



Erwin Teichmann ist neuer Head of Communications and Investor Relations bei der Interroll Gruppe.

Interroll Profil

Die Interroll Gruppe ist ein weltweit führender Hersteller von hochqualitativen Schlüsselprodukten und Dienstleistungen für die innerbetriebliche Logistik. Das Unternehmen beliefert rund 23.000 Kunden (Systemintegratoren und Anlagenbauer) weltweit mit einem breiten Sortiment in den vier Produktgruppen „Rollers“ (Förderrollen), „Drives“ (Motoren und Antriebe für Förderanlagen), „Conveyors & Sorters“ (Förderer & Sorter) sowie „Pallet & Carton Flow“ (Fließlager). Kernindustrien sind Kurier-, Express- und Postdienste, Flughäfen, die Lebensmittelverarbeitung sowie Distribution und weitere Industrien. Interroll-Produkte sind unter anderem im Einsatz bei führenden Weltmarken wie Amazon, Bosch, Coca-Cola, Coop, DHL, FedEx, Peugeot, PepsiCo, Procter & Gamble, Siemens, Walmart oder Yamaha. Interroll engagiert sich in globalen Forschungsprojekten im Bereich der Logistikeffizienz und unterstützt Industrieverbände aktiv bei der Entwicklung von Normen. Mit Hauptsitz in Sant’Antonino, Schweiz, verfügt Interroll über ein weltweites Netzwerk von 31 Unternehmungen mit rund 2.000 Mitarbeitenden. Das Unternehmen wurde 1959 gegründet und ist seit 1997 an der SIX Swiss Exchange gelistet und im SPI Index vertreten.